Staatliche Berufsschule I Coburg Fachschule Maschinenbautechnik





## 10 Jahre Partnerschaft mit der HTL Vöcklabruck



Vom 18. bis 21.01.2012 besuchten Rolf Sander und Alexandra Stolle im Rahmen eines vorbereitenden Besuchs die Höhere Technische Lehranstalt (HTL) in Vöcklabruck. Zweck des Besuchs war die Kontaktaufnahme zu einer neuen Partnerschule. Schon nach den ersten Gesprächen war klar, dass die Chemie zwischen Gernot Weißensteiner und seinem Team und den Vertretern der Berufsschule stimmte. Die Besuche in den österreichischen Firmen ergab zudem, dass sie die idealen Voraussetzungen für ein betriebliches Praktikum bieten. Wir konnten unsererseits durch

die Beschreibung Coburger Firmen überzeugen, sodass der Grundstein einer Partnerschaft gelegt war. In den nunmehr 10 Jahren dieser Partnerschaft fanden wechselseitig zahlreiche Mobilitäten von Schülern und auch Lehrkräften statt - Freundschaften haben sich entwickelt. Wir bedanken uns ganz herzlich beim Schulleiter der HTL Gernot Weißensteiner und seinem Team für die großartige Unterstützung der vergangenen Jahre und hoffen auf weitere gute Zusammenarbeit.

## BS I wird offizieller Partner der HTL Vöcklabruck

Gernot Weissensteiner fügt das Logo des BSZ I Coburg auf der Europa-Karte in der HTL Vöcklabruck als neuen Partner hinzu.



Rolf Sander Friends for Europe



